

# Protokoll

68. Sitzung | Wintersemester 24/25



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	21.10.2024
<b>Zeit:</b>	13:10 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld[AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner[AW] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis) <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis) <input type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester) <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering ab 13:23 anwesend <input checked="" type="checkbox"/> Clemens Roersch <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel</div>
<b>Schriftführung:</b>	<b>MW</b>
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 67. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 68. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Social Media . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
3.1	Wahlforschlag Senat . . . . .	3
3.2	Das IBC will die AC buchen . . . . .	3
3.3	Wird derzeit eine AStA-Einführung benötigt? . . . . .	3
3.4	Formular zur AC Buchung . . . . .	3
3.5	Cloud Dokumente & Overleaf Vorlage . . . . .	3
3.6	Küche Ausleihen von Jan . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

---

## Protokoll

**Beginn: 13:17**

### 1 Organisatorisches

#### 1.1 Begrüßung

#### 1.2 Bestätigung des Protokolls der 67. Sitzung

Das Protokoll der 67. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### 1.3 Bestätigung der 68. Tagesordnung

Die 68. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

#### 1.4 Ankündigungen

- **TG:** Am 22.10.2024 ist die erste StuRa Sitzung des Semesters
- **TG:** Lasertag-ausflug am 16.11.2024
- **TG:** Weihnachtsfeier am 21.12.2024
- **ML:** Am 24.10.2024 ist die zweite Studierbar

- **JD:** Das Formular für den Verleih wurde angepasst und ist in der Cloud zu finden. Im Ordner sollten neue Vorlagen hinterlegt werden
- **JD:** Es gab Anpassungen für das Layout und für Macros im Ticket-System. Sollte es Kritik dazu geben, sollten diese zeitnah bei JD eingereicht werden, sonst bleibt es so.

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### **2.2 Referat: Technik**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

**TG:** Reftreff sollten Aktuell sein, falls es was gibt weiterleiten an AG. Freischaltungen sind noch ein Problem, gab auch von Hr. Mielke eine beschwerde zum Thema Freischaltungen und Grundsätzliche Fragen im Bezug auf die SuF-Referate. TG kümmert sich darum

**JD:** Hat mit Hr. Mielke gesprochen, er will eigentlich alles nur Ordentlich haben

**TG:** Kümmert sich drum, JD bitte in CC

### **2.4 Referat: Social Media**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

#### **2.4.1 Werbung für alle Semestertermine**

- **AW:** Will alle anstehende Termine bewerben

### **2.5 Referat: Eventmanagement**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

#### **2.5.1 Unterpunkt**

- **ML:** Bierpongturnier am Donnerstag, sucht noch Thekenpersonal
- **ML:** Letzter Studierbartermin im Semester: Bingo-Abend (/ Pub-Quiz oder was andres)
- **ML:** 2 Wochen nach ErstiParty ist das Dartturnier; Refulerafe macht Phillip Wandel, termine stehen im Kalender an der Tür

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

## 3 Weitere Agendapunkte

### 3.1 Wahlorschlag Senat

- **MW:** Tragt euch in die Liste ein, hängt an der Tafel

### 3.2 Das IBC will die AC buchen

- **AW:** IBC will AC Buchen, Schulungstage am Ersten Termin und beim zweiten Termin Weihnachtsfeier
- **TG:** Spricht eigentlich nichts dagengen, es soll aber eine hohe Kautio n genommen werden (ca. 100€), Freischaltung soll noch abgesprochen werden

### 3.3 Wird derzeit eine AStA-Einführung benötigt?

- **JD:** Prozesse erkläre, digitales Erklären, wo ist was im Haus oder im Büro, also Überblick über alles
- **TG:** Sucht Termin, Vorschlag nach nächster Sitzung,
- **JD:** Macht eine Terminumfrage dafür

### 3.4 Formular zur AC Buchung

- **JD:** Wird vertagt

### 3.5 Cloud Dokumente & Overleaf Vorlage

- **JD:** Der Ordner „Hinterlassenschaften“ in der Cloud wurde jetzt soweit aussortiert. Die Dokumente in der Cloud sind jetzt also wieder etwas besser geordnet und können gerne mal betrachtet werden. Weitere Ordnungsmaßnahmen in der Cloud könnten folgen, aber auf unbestimmte Zeit und ohne größere Ankündigung
- **JD:** Die Dokumente im Overleaf wurden soweit etwas aussortiert. Das beinhaltet auch eine angepasste Protokollvorlage

### 3.6 Küche Ausleihen von Jan

- **TG:** Kam Anfrage ob Jan I. fürs Running Dinner die Küche im Büro ausleihen will
- **MW:** Ich hab was dagegen
- **JD:** Verständlich, aber wurde in der Vergangenheit auch gemacht (aber von ASTA-Mitgliedern
- **MW:** Jan ist aber nicht mak mehr Mitglied der HFU

- **Konsenz:** Eher nicht, auch der Partner von Jan scheint nicht allzu Ordentlich
- **TG:** Das Büro ist ein Büro und keine Küche

---

Meinungsbild	
Thema der Umfrage	Soll Jan die Küche ausleihen dürfen
gültige Stimmen	Summe Gültige Stimmen
Ja	1
Nein	4
Enthaltungen	1

---

#### 4 Sonstiges

**Schluss:** 13:48

---

Vorsitz der 69. Sitzung